

Congreso de SAT en Seúl

Nuestro compañero Cani, presente en el Congreso de Seúl, nos ha remitido esta reseña, traducida por él mismo del esperanto

El 90º Congreso de SAT (Sennacieca Asocio Tutmonda, Asociación Mundial Anacional, esperantista) se ha celebrado del 29 de julio al 5 de agosto en la ciudad de Gimpo, al lado de Seúl, Corea del Sur. Durante la semana del congreso 105 participantes de 23 países (5 españoles), y de 6 continentes (América se cuenta como dos) han disfrutado plenamente del ambiente libertario y anacional del congreso, que por primera vez se ha celebrado en Asia.

Se organizaron más de 20 charlas sobre temas de transcendencia social. Aparte de los días de las excursiones, se celebraron interesantes e intensas charlas y discusiones por ejemplo

sobre los siguientes temas: veganismo, accidente nuclear de Fukushima en Japón, evolución de la Inteligencia Artificial y su influencia sobre la sociedad, revolución de las velas en Corea en 2016-7, democracia absoluta o democracia de todas las democracias, la revolución rusa de 1917, sobre la unidad de Corea del Norte y Corea del Sur, influencia del paisaje, el movimiento esperantista, problemas lingüísticos, capitalismo mundial actual, situación actual de Cuba y de la R.D. del Congo, activismo en la red (Facebook) etc.

Igualmente se celebraron las asambleas de SAT, en las que fueron presentadas diversas opiniones sobre la administración y los proyectos de funcionamiento del movimiento de SAT, y reuniones de las diversas fracciones de SAT, como la Anacional, la Libertaria, la Vegetariana, la Comunista, la Verde etc.

La parte festiva por las tardes estuvo a cargo de muchas presentaciones, como las de la danza popular coreana de Espera Mondo, el concierto del grupo musical familiar de Lituania Sepa Asorti, la comedia "El abridor", subasta de objetos esperantistas, la ópera coreana "Ariari", la ceremonia del té japonés, música de instrumentos de diversos países, canciones revolucionarias etc.

El 90º Congreso de SAT acabó con el deseo de la organización lo más pronto posible de un segundo congreso de SAT en Asia. La bandera de SAT fue transferida al representante de la ciudad de Kragujevac de Serbia, que organizará el 91º congreso de SAT en 2018.

Cani

